

Rechazan decisión unilateral de Trump en Cuba



Texto y Foto: Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 11 dic (RHC) El rechazo a la declaración del Presidente de Estados Unidos Donald Trump de reconocer a Jerusalén como capital de Israel se manifestó por representantes de organizaciones que asistieron a la embajada de Palestina en Cuba.

Repulsa a las declaraciones Trump expresaron igualmente diplomáticos acreditados en la nación caribeña, estudiantes palestinos y funcionarios de entidades e instituciones cubanas.

Ante la figura escultórica del líder palestino Yacer Arafat el embajador de esa nación árabe en Cuba Akram Sanham precisó que el presidente de Estados Unidos decidió regalar un territorio que no tiene perteneciente al corazón de la capital eterna del pueblo árabe.

Alí Rodríguez Araque embajador de Venezuela en Cuba destacó la solidaridad de su país con Palestina, pueblo que vencerá ante el respaldo de los pueblos justos del mundo.

El presidente de la Asociación Cubana de Naciones Unidas Fermín Quiñones significó que la sociedad civil cubana rechaza categóricamente la decisión estadounidense, acuerdo expresado en el documento que se emitió a la sede de la ONU.

Con esa decisión el presidente de Estados Unidos provocó la discordia y el riesgo de interrupción de las negociaciones de Paz entre Palestina e Israel, además de advertencias de China, las potencias musulmanas e incluso el papa Francisco alertó sobre las consecuencias internacionales de esa unilateral decisión que puede aumentar hasta los conflictos armados en la región del medio oriente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150027-rechazan-decision-unilateral-de-trump-en-cuba>



Radio Habana Cuba